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●発行日　令和４年２月１日　

●発行元　丸亀市ボートレース事業局

自分の努力次第でめちゃくちゃ稼げる仕事だし、本当に勝ちたいのなら気持ちだけでも持っておけば通用す
る世界だと思いますので、強い気持ちで目指して欲しいです！

ボートレーサーを目指す若者たちに向けてメッセージを一言！

ボートレースファンの皆様へ！

男女平等に戦える世界ってそうそうないので、特に女性には、頑張って欲しいと思っています。
たくさんのファンの方に応援してもらえる、素敵な仕事なので一緒に頑張りましょう！
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男女平等に戦える世界ってそうそうないので、特に女性には、頑張って欲しいと思っています。
たくさんのファンの方に応援してもらえる、素敵な仕事なので一緒に頑張りましょう！

海渡選手：

小槙選手：

グランプリに出場できるような選手に
なれるよう頑張ります！
応援よろしくお願いします！

全速で握って回って面白いレースをするので、
ぜひ見に来てください！！

募集
動画



profile

Kaito ISHIMARU

登録番号 4772
生年月日 1993/06/21
身長 164cm 血液型 O 型
出身地 愛媛県今治市
登録期 112 期

profile

Komaki ISHIMARU

登録番号 5215
生年月日 2000/02/18
身長 152cm 血液型 A 型
出身地 愛媛県今治市
登録期 129 期

丸亀でデビュー戦を
走った感想は？

同じ支部の先輩方と、その日の反省点を挙げたり、翌日の目標を
話し合ったりしています。今回、同支部の先輩・松尾夏海さんが
見てくださっていて、「スタートいかな展開は出てこんけん、と
りあえずスタートいって、握って回ってこい！」ってアドバイス
をいただき勇気が出ました！

レースでは思っていたほど緊張せずに楽しく走れま
した。トップスタートを決めたレースでは、他の艇
がいなかったのでフライングかなと思い迷ってし
まって、艇を内側にしめるのが少し遅くなってし
まったのがもったいなかったです。前日のスタート
が少し遅かったので、翌日はトップスタートで行
くって決めていました。

私の期では 52 名入所して、実際にボートレーサーになれたのが 28 名
です。最初のころに自主退所で帰ってしまう人もいれば、入所中の試験
が前期に 3 回、後期に 4 回あるのですが、その試験にパスできなくて帰っ
てしまう人もいます。多少運動をしていれば体力的には全然きつくはな
いです。

兄はボートレーサーとして一番身近というか、目標には
しやすいですけど…ファン投票が少ないので ( 笑 ) 私が走
るからその競走場へ足を運んでくれるような、たくさん
のファンの方に愛されるレーサーになりたいですし、男
子レーサーにも勝てる女子レーサーになりたいですね。

特に趣味はないのですが、体を動かす
ことが好きなので本当はハンドボール
がしたいです。でもそうそうできない
ので、今はずっと小説を読むか、ネッ
トフリックスで映画を観るかぐらいで
すかね。

レースが終わった後、
選手同士でレースについて
話すことはある？

小槙選手からみたボート
レーサーのお兄さんは
どういう存在？

休日は何をして
過ごしていますか？

養成所の事について聞かせて？
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ボートレーサーになったきっかけは？
お兄さんの影響も？

スポーツトレーナーの専門学校の実習でプロからアマチュアまで、様々なスポーツ選手と実習で関わることがあり、輝い
て見えました！選手を支える側も楽しかったけど、自分も選手として活動したいと思った時、一番身近だったのがボート
レースでした。兄がボートレーサーをやっていなかったらどのような競技かすら知らなかったので、兄の存在が一番大き
かったと思います。
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ボートレースを知ったのは小学校高学年、本格的に選手になりたいと思ったのは中学校卒業の頃ですね。
父の飲み友達にボートレースファンが多く、「ボートレーサーになれよ！」と言われていたのも影響しています。
自分の体格や能力を考えたら、最大限に活かせる仕事だと思います。

ずっとありました。身長が 170ｃｍあったら多分野球を続けていたと思いますが、中学生の時点でもう背は伸びないな
と思って気持ちを切り替えましたね。高校へは、行くつもりなかったんですけど、親に「高校だけは出ておけ」と言われ
ました。どうせ行くなら、ボートレーサーになるための進学と考え、工業系の高校か、野球で甲子園に出場しスポーツ推
薦枠を狙っていました。

高校野球でも人生でも一緒だとは思いますが、人間関
係であったり人への思いやりとか、高校３年間で大事
な事を学べたと思います。直接的な事で言うと、野球
を通して気持ちの持ち方とか、自分に合った正しい努
力の方法などを監督から教わりました。

僕自身、運動には自信があったのですが、余計な筋肉が付いて
いて、体重も重くなっているのであまり関係ないと思います。
元会計士や、ラジコンで世界大会に行くような経歴の同期がい
ますが、整備が早く、ボートに乗るのが上手いので向き不向き
はあるにしても、運動ができる、できないは関係ないですね。

わがままな性格で甘えもありますが、そのわがまま感はこのボートレースという個人競技には向いていると思いますね。
自己主張というかどうしても人の嫌がることをしないとレースでは勝てないので、勝負の世界ではわがままな部分を良い
方向で発揮してほしいです ( 笑 )

滅茶苦茶ありました！
僕は両親に養成所の入学金を援助してもらっていたので、途中でやめて
帰れないと思っていました。そんな気持ちだったので、専門学校を中退
した妹を見ていて「自分でやりたい事を最後までできんような奴にでき
るか！」って思っていましたけど、養成所の試験に一発で受かっていま
したね（笑）やるからにはちゃんとボートレーサーになってほしいと心
の中では応援していました。

学生時代に甲子園出場！
プロ野球選手になるという夢はあった？

兄から見た妹さんの性格は？

妹さんがボートレーサーになる
ことに抵抗はなかった？

野球をやっていて
役に立った事は？
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ボートレーサーになったきっかけは？
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03 ボートレーサーになるには
運動神経は重要？
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▲高校時代は
　ハンドボール部


